

FCS-UASD imparte de manera exitosa Examen Residencias Médicas 2021

Escrito por Rafael Paez

Lunes 29 de Marzo de 2021 10:18 -

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS-UASD), bajo las directrices de los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, Decana y Vicedecano de esta dependencia, respectivamente, impartió exitosamente, en el día de ayer, *el Examen Nacional Único para Aspirantes a Residencias Médicas (ENURM)*, en el que se habían registrado previamente un total de 5,630 aspirantes, de los cuales 5,593 correspondían a medicina y 37 a odontología.



La doctora Rosel Fernández es dirigida por la secretaria Emma Polanco Melo, y de esa que participaron

El acto de apertura del citado examen fue encabezado por la doctora Emma Polanco Melo, rectora de la Universidad Autónoma de Santo Domingo; Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Postgrado; Waldo Ariel Suero, presidente del Colegio Médico Dominicano; Franklin Sasso, encargado de la Oficina de Residencias Médicas de la FCS; representantes del Ministerio de Salud Pública, del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, de la Asociación Dominicana de Facultades y Escuelas de Medicina (ADOFEM); así como, una gran cantidad de funcionarios de distintas dependencias de la UASD.

Desde tempranas horas de la mañana, los aspirantes a las distintas plazas de especialidades médicas ofertadas por el Ministerio de Salud Pública se dieron cita a las 309 aulas localizadas en 19 edificios del campus universitario, asignadas con anterioridad vía la plataforma utilizada en el proceso de inscripción.

La doctora Fernández subrayó que la facultad que dirige ha administrado e impartido el examen por más de 25 años, siendo la transparencia y pulcritud atributos permanentes en el mismo, bajo la responsabilidad de profesionales con trayectorias de un peso social y académico incuestionables en el país, como lo fueron los doctores José García Ramírez, Héctor Eusebio, Tomás Oviedo, y en la actualidad el doctor Franklin Sasso.



Aspirantes a residencias médicas en momentos en que completan sus respectivos exámenes.

Manifestó que en esta versión del ENURM 2021, y bajo el marco de la pandemia actual, se organizó la logística de registro y formalización de inscripción totalmente en línea, pero que se decidió que la toma del examen fuera en modalidad presencial como tradicionalmente se ha hecho, con el compromiso de cumplir con las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y del Gabinete de Salud estatal, sobre las medidas sanitarias pertinentes para evitar el contagio de la COVID-19.

La funcionaria universitaria explicó que para confeccionar la prueba se solicitaron las preguntas correspondientes a las universidades miembros de ADOFEM, para así aumentar el banco de ítems existente.

Una novedad de interés, dada a conocer por la doctora Fernández en relación al ENURM 2021, es que en esta ocasión la calificación obtenida en el examen no será excluyente para participar en el concurso de residencias médicas, y optar por una de las plazas ofertadas por el Ministerio de Salud, antes el aspirante debía sacar una nota no menor a 65 puntos.

Otro punto importante sobre el ENURM 2021, del cual hizo mención la Decana, es que el Consejo Nacional de Residencias Médicas, acogió la propuesta de la UASD, para que en esta oportunidad se elaboraran tres exámenes distintos, en lugar de un solo como tradicionalmente se hacía, los cuales fueron impartidos al azar entre los aspirantes.

Indicó que para lograr el objetivo de presentar un proceso con calidad, fruto del consenso entre todas las universidades, la Oficina de Residencias Médicas de la FCS contó con un equipo de recursos humanos comprometido, que de manera permanente se reunió para asegurar el éxito del examen, además de contar con el respaldo irrestricto de la rectora Emma Polanco Melo, y del Vicerrector de Investigación y Posgrado, doctor Mauro Canario.

Finalmente, señaló que en el proceso de impartición del ENURM 2021 participaron alrededor de 1000 jurados e invitados veedores, y un personal de seguridad debidamente entrenado para garantizar la pulcritud y transparencia del examen, y lograr que se cumpliera con las medidas de prohibición del uso de cualquier dispositivo electrónico por parte de los aspirantes.

FCS-UASD imparte de manera exitosa Examen Residencias Médicas 2021

Escrito por Rafael Paez

Lunes 29 de Marzo de 2021 10:18 -



— Participantes en el examen en otra de las aulas habilitadas para el proceso.